



## No cree Monreal en reportaje del NYT, sobre reclutamiento de jóvenes para crear drogas

El diario The New York Times es respetable, al igual que sus reportajes, pero en México no hay datos sobre lo que ese medio de comunicación publicó, respecto a que el crimen organizado está reclutando jóvenes estudiantes de química, para obligarlos a crear y producir drogas sintéticas.



Así lo afirmó el líder parlamentario de la bancada mayoritaria en San Lázaro, la de Morena, **Ricardo Monreal**.

El congresista expresó que él no le cree nada a la prensa extranjera, aunque sea respetable.

Cuestionado al respecto, indicó que la información en la cual confía es en la que aportan el Gobierno Federal y la Fiscalía General de la República (FGR).



Y hasta el momento, abundó, no hay conocimiento de que México esté investigando o tenga información o indicios sobre hechos como los descritos en la publicación.

“No desconfiamos de lo que dice este periódico extranjero pero siempre nos basamos en datos fidedignos de la autoridad y no los tenemos. No tenemos ni datos ni elementos de la Fiscalía General de la República que esto haya ocurrido en alguna parte del país”, respondió.

A pregunta expresa sobre el texto titulado “Los cárteles en México reclutan estudiantes de química para fabricar fentanilo”, de acuerdo a la traducción, el parlamentario subrayó que si bien la prensa extranjera es respetable, él no cree en la veracidad de sus publicaciones.

“Ellos dicen muchas cosas pero yo no le creo a ningún periódico extranjero, los respeto pero yo prefiero que la autoridad nacional nos diga si hay alguna carpeta de investigación al respecto”, atajó.

Aseguró que en la autoridad que confía plenamente, es en la FGR.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/2/no-cree-monreal-en-reportaje-del-nyt-sobre-reclutamiento-de-jovenes-para-crear-drogas-668175.html>